

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 10. März 2009

#### *Verschiedenes*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0026

#### Andreasmarkt

Nach Gesprächen mit dem Vorstand der Gibber Kerbengesellschaft versichert OV Gores, dass

- a) in Sachen Verlegung des Andreasmarktes auf die Bleichwiesen nicht die Gibber Kerbengesellschaft an die Stadt herangetreten ist, sondern umgekehrt,
- b) die Gibber Kerbengesellschaft in dieser Angelegenheit keine Entscheidung ohne Einbindung des Ortsbeirates treffen wird.

#### **Im Rahmen der Bürgerfragestunde wurden keine Anliegen vorgetragen, die einer weiteren Bearbeitung bedürfen.**

OV Gores berichtet über diverse Gespräche und Informationsveranstaltungen zum Thema **Zollamt und Zollspeicher**. Er regt an, bis zur Konzeptvorstellung durch die SEG in der August-Sitzung des Ortsbeirates, an keinen weiteren informellen Gesprächen in Sachen zukünftige Nutzung des Zollamtes und Zollspeicher teilzunehmen.

Vor Beginn der Ortsbeiratssitzung würdigt die bei der heutigen Sitzung anwesende **Stadtverordnetenvorsteherin**, Frau Angelika Thiels, nicht nur die hervorragende und erfolgreiche Arbeit des Ortsbeirates Biebrich, sondern auch das großartige Engagement der Biebricher Stadtverordneten sowie der Bürgerinnen und Bürger in den Vereinen, Verbänden, Kirchen und Institutionen. Zugleich wirbt die Stadtverordnetenvorsteherin für das bereits konkret geplante Jugendparlament.

Des Weiteren stellte sich Frau Juliane Kissel, die Projektleiterin der **Koordinationsstelle Lokale Ökonomie Biebrich**, vor. Frau Kissel hat ihr Büro in der Armenruhstrasse 24 und steht allen Gewerbetreibenden und Personen, die sich für ein Gewerbe interessieren, als direkte Ansprechpartnerin zur Verfügung.